

Pressemitteilung

Sicherheit braucht Köpfchen

Sparkasse unterstützt Verkehrserziehung seit 15 Jahren

Mühlhausen. Clown Hajo aus Gotha, alias Hans-Joachim Zimmermann vom Kindertheater WINZIG aus Gotha, begeistert mit seinem Mitmach-Theater zum Thema Verkehrserziehung im Unstrut-Hainich-Kreis. Schon seit 15 Jahren finanziert die Sparkasse Unstrut-Hainich diese Veranstaltungen für die angehenden Schulanfänger im Kreis. „Die Sicherheit von Kindern im Straßenverkehr bleibt auch im Jahr 2019 ein Anliegen von uns. Mit der Einschulung kommen Kinder in der Regel zum ersten Mal selbstständig mit dem Verkehrsgeschehen in Berührung - meist als Fußgänger auf dem Schulweg. Das Theaterstück soll die Kinder auf verschiedene alltägliche Verkehrssituationen vorbereiten.“ so Christian Blechschmidt, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Unstrut-Hainich.

Zusammen mit der Sparkassen-Finanzgruppe Hessen-Thüringen sowie dem Kindertheater aus Gotha wurde dieses lehrreiche und zugleich spielerische Theaterstück erarbeitet, bei dem die Grundregeln im Straßenverkehr für die angehenden ABC-Schützen im Fokus stehen.

Blechschmidt unterstreicht weiter: „In diesem Jahr haben sich über 1.000 Kinder in vier Veranstaltungen in Mühlhausen und Bad Langensalza und Bad Tennstedt angemeldet. Damit haben wir dann über die 15 Jahre fast 10.000 Kinder mit unserem Projekt „Sicherheit braucht Köpfchen“ im Unstrut-Hainich-Kreis erreicht!“

Nachdem letzte Woche das Mitmach-Theater in Bad Langensalza und Bad Tennstedt gastierte, werden am Freitag, dem 04. April 2019 im Mehrgenerationenhaus in Mühlhausen zwei Veranstaltungen für künftige Schulanfänger stattfinden. Eingeladen wurden alle Kindertagesstätten des Kreises.

Für die meisten Kindergärten ist die Teilnahme bereits ein fester Bestandteil im „Kindergarten-Abschlussjahr“. Die Mischung aus Theater, Tanz, Video und Verkehrserziehung kommt gut an.

Die Veranstaltungen sind für alle eingeladenen Vorschulkinder kostenlos.

Mühlhausen, 04.04.2019